

عرض ميك ماي تريب (MakeMyTrip)
Make My Trip Offer

Terms and conditions:	الشروط والأحكام:
<p>1. Hotels Offer: Discount of Flat 10% up to AED 200 & 10% cashback in MMT wallet up to AED 200</p> <p>Terms and conditions:</p> <ul style="list-style-type: none"> The offer is applicable on payment with DIB Credit Card only Customer should use "DIB" promo code to avail the offer Offer is not valid in conjunction with any other discount offer or promotion Offer can be availed only by directly using MMT UAE Mobile App & Mobile site Offer can be availed by new as well existing users Minimum transaction Value AED 300 Offer can be used once per user per quarter Wallet validity is 60 days Offer is Valid until 30th June, 2024 DIB cards can be used for purchase of Sharia compliant products and services only DIB Cards Terms & Conditions apply. Click here 	<p>1. عرض الفنادق: خصم ثابت بنسبة 10% بحد أقصى 200 درهم واسترداد نقدي بنسبة 10% حتى 200 درهم سيتم إضافته إلى محفظة Make My Trip</p> <p>الشروط والأحكام:</p> <ul style="list-style-type: none"> يسري العرض على الدفع ببطاقة بنك دبي الإسلامي الائتمانية فقط يجب على العميل استخدام الرمز الترويجي "DIB" للاستفادة من العرض لا يسري العرض مع أي خصم أو عرض ترويجي آخر يمكن الاستفادة من العرض فقط باستخدام تطبيق وموقع ميك ماي تريب (MakeMyTrip) الإمارات للهاتف المتحرك مباشرة يمكن الاستفادة من العرض من قبل المستخدمين الجدد والحاليين على حد سواء يمكن الاستفادة من العرض على قيمة المعاملة لا تقل عن 300 درهم يمكن استخدام العرض مرة واحدة لكل مستخدم في كل ربع سنة صلاحية المحفظة 60 يومًا يسري العرض حتى 30 يونيو 2024 يمكن استخدام بطاقات بنك دبي الإسلامي لشراء المنتجات والخدمات المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية فقط تطبق شروط وأحكام بطاقات بنك دبي الإسلامي. اضغط هنا

<p>2. Flights Offer: Discount of Flat 10% up to AED 50 & 10% cashback in MMT wallet up to AED 50</p> <p>Terms and conditions:</p> <ul style="list-style-type: none">• The offer is applicable on payment with DIB Credit Card only• Customer should use "DIB" promo code to avail the offer• Offer can be availed only by directly using MMT UAE Mobile App & Mobile site• Offer can be availed by new as well existing users• No minimum Transaction value• Offer can be used once per user per quarter• Wallet validity is 60 days• Offer is valid until 31st July, 2024.• DIB cards can be used for purchase of Sharia compliant products and services only• DIB Cards Terms & Conditions apply. Click here	<p>2. عرض رحلات الطيران: خصم ثابت بنسبة 10% بحد أقصى 50 درهم واسترداد نقدي بنسبة 10% حتى 50 درهم سيتم إضافته إلى محفظة Make My Trip</p> <p>الشروط والأحكام:</p> <ul style="list-style-type: none">• يسري العرض على الدفع ببطاقة بنك دبي الإسلامي الائتمانية فقط• يجب على العميل استخدام الرمز الترويجي "DIB" للاستفادة من العرض• يمكن الاستفادة من العرض فقط باستخدام تطبيق وموقع ميك ماي تريب (MakeMyTrip) الإمارات للهاتف المتحرك مباشرةً• يمكن الاستفادة من العرض من قبل المستخدمين الجدد والحاليين على حد سواء• لا يوجد حد أدنى لقيمة المعاملة• يمكن استخدام العرض مرة واحدة لكل مستخدم في كل ربع سنة• صلاحية المحفظة 60 يومًا• يسري العرض حتى 31 يوليو 2024• يمكن استخدام بطاقات بنك دبي الإسلامي لشراء المنتجات والخدمات المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية فقط• تطبق شروط وأحكام بطاقات بنك دبي الإسلامي اضغط هنا
--	---